
REUNION CDA DU 27 septembre 2024 
Procès verbal N° 1 

 

PRESENTS :  Arnaud BISSON, Fabrice MESLIN, Pauline NICOLAS, Dominique DE 
LA COTTE, Bruno LECHAT 

EXCUSES :  Vincent DROUARD, François DEBORDE, Georges DOLD, Patrick TELLIER, 
Jean-Yves BARBIER, Karl DAVID, Christophe LEPLEUX, Stéphane LE PUIL, Guy 
ZIVEREC, Didier GOSSELIN, Steve HOUSSAYE 

Assiste à la réunion le président Bertrand VOISIN 

Le Président du District a émis le souhait de redynamiser et réorganiser la CDA du 
Calvados. 

 Le comite directeur du 8 juillet a nommé par intérim Dominique DE LA COTTE comme 
président de la CDA dans l’attente de lui trouver un successeur . 

Dans un premier temps le président Bertrand VOISIN donne des précisions sur ce 
renouvellement et réorganisation espérés ; Il souhaite conserver tous ceux qui voudront 
renouveler leur engagement. Et il s’engage à tout faire pour qu’un nouvel  élan se 
concrétise dans l’accompagnement des arbitres et de notre CDA. 

Dominique DE LA COTTE propose la composition de la CDA qui se compose de 12 
personnes. 

Dominique DE LA COTTE, Fabrice MESLIN, Pauline NICOLAS, Bruno LECHAT, Arnaud 
BISSON, Karl DAVID (représentant le membre n’ayant jamais été arbitre) Vincent 
DROUARD (représentant les éducateurs) Francois DEBORDE (représentant les arbitres) 
Georges DOLD(représentant du comite directeur) Patrick TELLIER, Jean Yves BARBIER, 

Les membres présents procèdent à la nomination d’un bureau au sein de la 
commission : 

Dominique DE LA COTTE (président), Pauline NICOLAS (secrétaire)Fabrice MESLIN, 
Arnaud BISSON, Bruno LECHAT 

Dominique DE LA COTTE propose la mise en place des sections de la CDA 

Section Désignation : 

Isabelle EUGENE seniors, foot féminin a 11,  

Dominique DE LA COTTE et Pauline NICOLAS en attente d’un candidat pour les U18 et 
U15, challenges, FUTSAL 

 



 

Section loi du jeu : 

Fabrice MESLIN responsable, Arnaud BISSON,  Dominique DE LA COTTE 

Section Formation : 

Arnaud BISSON Responsable, Jean Yves BARBIER,  Francois DEBORDE,  Guy ZIVERC, 
Pauline NICOLAS, Michel CHANU, Dominique DE LA COTTE. 

Section Observateurs 

Patrick Tellier, Pauline NICOLAS, Georges DOLD, Didier GOSSELIN, Dominique DE LA 
COTTE 

Section Développement, recrutement, fidélisation : 

Christophe LEPLEUX Responsable, Stephane LEPUIL, Bruno LECHAT, Dominique DE 
LA COTTE 

Section accompagnement  

Jean Maurice HUE, Michel GOSSELIN, Georges DOLD 

Section discipline  

Fabrice MESLIN président, Steve HOUSSAYE, PaulineNICOLAS, Bruno LECHAT, 
Dominique DE LA COTTE 

La composition des sections est adoptée à l’unanimité. 

La secrétaire Pauline NICOLAS rappelle quelques dates pour les prochaines semaines : 

FIA : 

Prochaine FIA à DEAUVILLE le samedi 19octobre et dimanche 20 octobre 

                         Au district, le samedi 26 octobre  

                         A BAYEUX le samedi 11 et dimanche 12 janvier 2025 

                         Au district, le samedi 18 janvier 2025. 

STAGES : 

14 décembre à colombelles :  stage pour les arbitres D1 et D2 

21 décembre au district : stage pour les arbitres D3 et D4 

25 janvier pour les JAD dans un lieu à déterminer. 

Prochaines réunions à venir : 



BUREAU : 

Le 30 octobre à 17h00   

Le 29novembreà 16h 30 

Le 19 décembreà 17h30 

CDA : 

 Le 29 novembre à 18h30 

DISCIPLINE : 

Le 30 octobre a 19h00  

 

Le président et Arnaud BISSON rencontreront les présidents et les futurs candidats a la 
FIA de DEAUVILLE le mercredi 16 octobre a 19 h au District. 

Le président Bertrand VOISIN souhaite mettre à jour une harmonisation des frais de 
déplacements des formateurs des accompagnants et des arbitres qui œuvrent  sur les 
challenges ou en FUTSAL. 

L’indemnité des formateurs est prise en charges par l’IR2F pour les 3 jours de formation 
sous une forme de contrat de travail ou en frais de déplacement. 

Jusqu’à 16 candidats, seront présents deux formateurs ;  

De 16 à 25 candidats il y aura trois formateurs. 

 Sont pris en charge pour les repas les candidats plus les formateurs désignés. Le 
président a obtenu que 2 personnes accompagnatrices de la formation soient pris en 
charge pour les repas. Les frais de déplacement seront pris en charge par le district. 

La liste des personnes présentes sera transmise à notre Secrétaire Générale le jeudi 
précédant la séance.  

Le président propose de prendre en charge les frais de déplacement des 
accompagnateurs lors des tests physiques, remises à niveau, et tout déplacement 
concernant les suivis d’arbitres, dans la limite de 4 intervenants au tarif des bénévoles, 
soit 0.401 euros par Km, 

Le déplacement des accompagnateurs désignés près des jeunes arbitres sera pris en 
charge au même tarif de 0.401€  avec un minimum de 15€, justifié par une liste remise 
à la  Secrétaire Générale  48h à l’avance  

Le tarif proposé pour le remboursement de frais des arbitres qui officient sur des 
plateaux ou rassemblements est le suivant 



- Forfait 50€ pour une journée complète 
- Forfait 25€ pour une demi-journée 
- FUTSAL 50€ pour une journée complète 
- FUTSAL 25€ pour une demi-journée. 

Ces aménagements ont été validés par le Comité Directeur. 

Questions diverses : 

Pour faciliter les désignations, le président donne l’accès au logiciel aux personnes 
en charge des désignations senior, Isabelle EUGENE) et Dominique DE LA COTTE, 
provisoirement responsable des désignations des jeunes et contrôleurs. 

Un message sera également envoyé à tous les arbitres pour expliquer les difficultés 
rencontrées pour le paiement des indemnités dues aux arbitres. 

Les négociations pour l’embauche d’un CTA avec le District de la Manche vont avoir 
lieu très prochainement. 

Il est demandé au président la possibilité de fournir un blouson pour aller sur les 
stades. En revanche il sera demandé à chacun de bien vouloir la porter à chaque 
désignation. 

 

 

Le président      la secrétaire  

 

        

 

 

 

Dominique DE LA COTTE      Pauline NICOLAS 

 

 

 

 


